

Alcón inicia una nueva etapa al frente de la UJI llena de retos - El Mundo Castellón al Día - 17/05/2018

Alcón inicia una nueva etapa al frente de la UJI llena de retos

Eva Alcón ya es rectora de la Universitat Jaume I. Ayer, en un proceso electoral sin contrincantes, se alzó con el bastón de mando de la universidad castellonense. Su preparación y experiencia la sitúan como una persona totalmente válida para la responsabilidad que desde hoy asume. Por delante numerosos retos a los que tendrá que hacer frente con un programa que ella misma definió como «ilusionante» para «combatir el desánimo que reina en la universidad». Una de sus primeras acciones, como ella misma ha venido diciendo será, la revisión de la oferta de grados y másteres, pero con «responsabilidad», pues «creo que ha llegado el mo-

mento de que las universidades no apostemos por poner titulaciones sin pensar que somos un único sistema universitario valenciano. Tenemos que hacer una oferta atractiva y diferenciada», subrayó. Para ello, como ya ha anunciado, mantendrá una reunión con la Conselleria de Sanidad para planificar el futuro de la universidad castellonense. A este programa hay que sumar la culminación de Ciencias de la Salud así como la no imposición del requisito lingüístico en los grados. Un amplio programa que exige a Alcón ponerse manos a la obra desde ya para seguir haciendo de la UJI una universidad moderna y con futuro.